

Tauchas Schlossverein lädt zum Tag des offenen Denkmals

Am Sonntag wird Lutherwegs-Emblem enthüllt / Kunstausstellung letztmals geöffnet

TAUCHA. Am Sonntag beteiligt sich der Förderverein Schloss Taucha am Tag des offenen Denkmals und leistet damit auch einen Beitrag zu den „European Heritage Days“. Letztere gehen auf eine Initiative des Europarates zurück und sollen die Öffentlichkeit für die Bedeutung des kulturellen Erbes sensibilisieren und Interesse für die Belange der Denkmal-

pflege wecken. Dazu gehört auch, bisher wenig bekannte Denkmale der Öffentlichkeit zugänglich zu machen und Spezialführungen anzubieten.

Wie Hans-Jörg Moldenhauer vom Verein informierte, sind die Räume im Rittergutsschloss im Haugwitzwinkel 1 an dem Tag von 14 bis 19 Uhr geöffnet. Es gebe Einblicke in bereits vollendete

sowie in geplante Vorhaben. So wird zum Beispiel in das 1. Deutsche Rittergutsmuseum, in den historischen Weinkeller oder in die Kulturscheune mit der „Kaisergalerie“ eingeladen. Auch verschiedene Objekte auf dem Schlosshof können bei einem Rundgang erkundet werden. „Als neues Objekt präsentieren wir in diesem Jahr die historischen

Mühlsteine der früheren Steinwegsmühle mit den dazugehörigen historischen Erläuterungen. Außerdem wird 15 Uhr das ‚Lutherwegs-Emblem‘ am Schlosstor enthüllt“, informierte Moldenhauer. Besucher können darüber hinaus letztmals die aktuelle Kunstausstellung „Fantasie – Erotik – Natur“ betrachten. Für Erfrischungsgetränke sei gesorgt. -art